

輝く 田底っ子

第20号

文責：校長 益永 一幸

田底小 スローガン

- ① 自分と周りの人を大切にしよう ② 自ら進んで学び、互いに高め合おう

学校保健委員会「メディアと上手につき合おう」～お家ルールを～



7月3日（土）の土曜授業は、学校保健委員会を開催しました。テーマは「メディアと上手につき合おう」です。植木北中学校の発表をもとに、保健委員会からは「田底小情報モラルルール」の提案があり、ノーテレビ・ノーゲーム（レベル1～レベル5）にチャレンジする「すこやかしらべ」と「夏休みメディア記録」を実施することになりました。ぜひ、お家ルールを決めて家族含めてメディアと上手につき合う方法を考え実行してみてください。



登下校時の「安全」「あいさつ」について



田底小学校では、事件や事故に遭遇しない安全な登下校をするために、「集団登校と集団下校」の指導を徹底しています。「自分たちの命は自分たちで守る行動」と「守っている人への感謝を表すあいさつ」ができる児童を育てたいと思います。しかし、最近その気持ちや行動が薄れている傾向にあります。6日（火）の朝に登校班長会議をして次のことを確認しました。保護者には見守り活動をしていただく中で参考にしていただければと思います。

- ① 酷暑対策及び自動車等からはっきりわかるように、必ず「黄色い帽子」を着用します。
（先生から見られた時に、あわててかぶる人がいます。）
- ② 地域の人に会ったらあいさつする。見守りをしてくださった人には「ありがとうございました。」を言う。（気持ちのいい関係をめざします。）
- ③ 横断歩道を渡るときは、班長がみんなにわかる声量で「手をあげて」「左右確認」「渡れ」と言います。
素早くわたります。 渡り終わったら、止まっていた車にお礼をします。

裏面には、保健委員会が出している「田底小学校情報モラルルール」を載せています。お家ルールを作る際の参考にしてください。また、5月31日の沖縄県中城小学校との交流学习についての記事が掲載されている「沖縄タイムス」の記事をいただきましたので紹介します。